



くらはし

舞鶴市立倉梯小学校

学校だより

令和5年9月20日

No7

未来のために

校舎の長寿命化大規模改修が本格的に始まり、2か月がたちました。夏休みに仮設教室に移動した5、6年生とつくし学級5組の元教室からは工事の音が連日聞こえてきます。校舎の中にも仕切りがで



き、避難経路も計画し直し、避難訓練も実施しました。工事の様子を直接見ることはできませんが、毎週の工事関係者打ち合わせ会では、工事の進捗状況を確認しています。

そのような中、敬老の日（9/18）に南公民館で開催された舞鶴地区敬老会の会場で、5年生が改修や学校の歴史について調べていることを発表しました。「校舎改修を楽しみにしている人のアンケート結果では楽しみにしている人が多かったです。」「南公民館のある場所に倉梯小学校があったことが分かりました。」と、子ども達が発表するたびにうなずいてくださったり、驚いてくださったり。また、校歌も一緒に口ずさんでいただきました。

校舎改修と150周年。すべての学年でそれらを教育課程に位置付け、「気付き・探究・発表・振り返り」を繰り返しながら子ども達に力を付けるチャンスとしています。代表者のみではありましたが、地域の方々

にその一端を見ていただけたことは大きな成果でした。子どもたちの学びを創るのは学校の責任です。工事中の不便さも自分たちの未来のためとプラスに受け止められるような指導をしています。保護者の皆様や地域の皆様にご協力いただき、子どもたちが未来に向かって伸びる環境づくりを進めていきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひいたします。

校長 龜井 貴子

10月「人と人」



4年目の秋ですが、敷地内にまだ知らない花が咲いていました。「人と人」のテーマの通り、たくさん子ども達が手をつないでいるように見えます。笑い声まで聞こえそうです。

調べてみると「ボタンクサギ」という名前でした。2学期は、野外活動、修学旅行、社会見学、遠足等校外活動が目白押しです。そんな活動を通して学校以外の場でいろいろな人と繋がり、新しい発見をしてくれることと期待しています。そんな倉梯っ子を応援してくれているチアリーダーのように元気いっぱいの花です。

小中一貫コーナー 「あおばの風」



150周年を祝う

0830

地域の方々と一緒に 横断幕をかけました。あまりに大きいので、みんなであちこち支えながらフェンスに付けました。地域の方の願いをしっかりと受け止めたみんな。これからどんな風にお礼をしていったらいいのかな。考えよう。



いろいろな人とお話ができる

ホームページ情報

8月30日～

- ・2学期始業式 8/30
- ・夏季作品展 9/5～6
- ・図書ボラさん読み聞かせ 9/5
- ・防災の日 避難訓練 9/6
- ・お誕生日カードを飾ろう 9/7
- ・1年生親子行事 9/9

その他にも各学年の様子を随時発信しています。

